



CARLTON GROUP

3 Pièces

Réf. 00118

440 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez un écrin de tranquillité avec ce magnifique appartement de 72 m², parfaitement situé dans une résidence fermée et gardiennée à Mandelieu-la-Napoule avec un environnement d'exception qui marie à la perfection sécurité, loisirs et confort de vie. L'appartement s'ouvre sur un séjour lumineux et accueillant, jouté d'une cuisine indépendante équipée. La disposition intelligente comprend deux chambres dotées de rangements pratiques, une salle de bains et un WC séparé avec rangement optimisent l'espace. Mais ce qui distingue véritablement ce lieu, c'est son ouverture sur l'extérieur. Une ...

Discover a haven of tranquility with this magnificent 72 m² apartment, perfectly located in a gated and guarded residence in Mandelieu-la-Napoule, with an exceptional environment that perfectly blends security, leisure, and comfort of living. The apartment opens onto a bright and welcoming living room, adjacent to a modern and equipped independent kitchen. The smart layout includes two bedrooms with practical storage, a bathroom, and a separate toilet with storage to optimize space. But what truly distinguishes this place, is its openness to the outdoors. A vast terrace of more than 50 m² ...

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

